

DR. IGNACIO CHAVEZ

México, a 30 de marzo de 1955.

Sr. don Agustín Basave
Director del Periódico "El Norte"
Monterrey, N.L.

Muy señor mío y amigo:

Agradezco a usted muy cumplidamente la publicación que acaba de hacer recientemente en su periódico "El Norte", con datos biográficos sobre mi persona; le agradezco aún más la forma de simpatía y de elogio con que está redactada esa publicación.

Me es grato aprovechar esta oportunidad para enviarle un saludo muy atento y repetirme a sus órdenes como su atento servidor y amigo.

Ignacio